

# Un trabajador del yacimiento minero Rajo Inca murió tras accidente

**POLICIAL.** Un camión desbarrancó en el sector del botadero petroleras.

Un trabajador perdió la vida mientras se desempeñaba en el yacimiento minero Rajo Inca, en El Salvador, quien manejaba un vehículo mayor de extracción de minerales.

Según la información preliminar, alrededor de las 8.15 horas de ayer ocurrió un accidente el yacimiento perteneciente a la División Codelco Salvador en la comuna de Diego de Almagro, por causas que se investigan un camión de extracción minera (CAEX) que efectuaba labores de prestripping en la vicepresidencia de proyectos de Codelco, desbarrancó en el sector del botadero petroleras. Debido a ello, el único ocupante del equipo minero falleció en el lugar.

El fiscal de turno solicitó a personal especializado del Labocar realizar el peritaje correspondiente con la finalidad de establecer la dinámica del fatal accidente.

Además, personal de Serenageomin se constituyó para efectuar la indagatoria respecto a los factores que incidieron en lo sucedido.

## CODELCO

Codelco mediante un comunicado de prensa lamentó el hecho explicando que la vicepre-



EL VEHÍCULO DONDE OCURRIÓ EL ACCIDENTE.

sidencia de Proyectos "con profundo pesar, informa el sensible fallecimiento, en circunstancias que se investigan, del trabajador Rubén Francisco Trigo Escobar (QEPD), de 50 años, padre de dos hijas". Además pertenece a la "empresa Consorcio Belaz Movitec, quien se encontraba realizando labores en el proyecto Rajo Inca, ubicado en División Salvador".

El comunicado da cuenta que "una vez informado el he-

**50 años** tenía el trabajador que falleció tras un accidente mientras se desempeñaba en Rajo Inca. Dejó a dos hijas.

cho en la mañana de hoy (ayer), se suspendieron de forma inmediata las faenas del lugar y se activaron los procedi-

mientos internos de rigor, dando aviso a las autoridades competentes, quienes iniciaron la investigación que determinará las causas de este suceso".

Tras el hecho, la empresa Consorcio Belaz Movitec informó que activó de manera inmediata el plan de contención para la familia y trabajadores de este proyecto. Adicionalmente, se encuentra dando curso a los protocolos legales y normativos que la situación amerita.

En tanto, la seremi del Trabajo y Previsión Social Gladys Cortés a través de un comunicado de prensa lamentó el fallecimiento del trabajador e informó que "tanto las empresas como las autoridades pertinentes han activado un plan de contención y se encuentran dando curso a los protocolos legales y normativos para establecer las causas de tan terrible accidente que nos golpea como región y sobre todo a la gran familia minera".

## Indagatoria

Una de las interrogantes que los trabajadores de Rajo Inca buscan acallar es respecto a la hora en que ocurrió el fatal accidente, un dato que aún se encuentra en investigación.

"Tanto las empresas como las autoridades pertinentes han activado un plan de contención y se encuentran dando curso a los protocolos legales y normativos para establecer las causas"

Gladys Cortés  
 Seremi del Trabajo